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 譯本     

Tr ad ução  

Resposta à interpelação escrita apresentada pela Deputada da 

Assembleia Legislativa Wong Kit Cheng 

Em cumprimento das instruções do Chefe do Executivo e consultados os 

pareceres do Instituto do Desporto e da Direcção dos Serviços de Obras 

Públicas, apresento a seguinte resposta à interpelação escrita apresentada 

pela Deputada Wong Kit Cheng a 16 de Dezembro de 2022, enviada a 

coberto do ofício n.º 070/E45/VII/GPAL/2023 da Assembleia Legislativa a 

19 de Janeiro de 2023 e recebida pelo Gabinete do Chefe do Executivo a 20 

de Janeiro de 2023: 

Relativamente ao ponto 1 da interpelação, de acordo com o plano 

previsto para o local original do Canídromo Yat Yuen, este foi projectado 

para ser um jardim desportivo, e já foram sucessivamente iniciados os 

respectivos trabalhos de reconstrução. Neste momento, o Instituto do 

Desporto (ID) mantém os trabalhos de reparação e manutenção básica do 

Centro Desportivo Lin Fong, incluindo os trabalhos de lavagem e reparação 

regular da piscina, reparação da pista de atletismo do campo desportivo, das 

instalações e equipamentos dos balneários, arranjos nos assentos da bancada 

e consolidação das vedações ao redor, bem como a renovação dos 

pavimentos plásticos e das paredes da sala de ténis-de-mesa, de modo a 

manter as condições básicas de utilização das instalações desportivas, assim 
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garantindo, aos residentes e às escolas, a prática de actividades de desporto 

num ambiente bom e com segurança.       

Relativamente ao ponto 2 da interpelação, a Direcção dos Serviços de 

Obras Públicas (DSOP) está a realizar o processo de obtenção de propostas 

relativo à concepção preliminar do jardim desportivo, a qual abrangerá a 

análise e proposta de implementação faseada do mesmo, bem como a 

gradual entrada em funcionamento das instalações.  

Relativamente ao ponto 3 da interpelação, visto que a construção do 

jardim desportivo envolve muitos âmbitos, o Instituto para os Assuntos 

Municipais irá, de forma constante, impulsionar, em conjunto com a DSOP, 

a Direcção dos Serviços de Solos e Construção Urbana, a Direcção dos 

Serviços para os Assuntos de Tráfego e o ID, entre outros serviços 

competentes, os trabalhos de planeamento do projecto, com o objectivo final 

da construção de um jardim desportivo destinado aos residentes e que seja 

adequado às suas necessidades. 

Aos 14 de Fevereiro de 2023 

 

O Presidente do Conselho de Administração para os 

Assuntos Municipais 

(Vide original da assinatura)      

José Tavares  
 


